
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0402/2023

Chalco, Estado de México, 22 de abril de 2023

TRAS DESPLIEGUE DE BÚSQUEDA, POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS POSIBLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA

- *Se decomisó un arma de fuego con la que al parecer amedrentaron a una ciudadana, para despojarla de sus pertenencias.*
- *También fue asegurado un vehículo en el que viajaban, en el cual emprendieron huida luego de lograr su cometido.*

Chalco, Estado de México, 22 de abril de 2023.- Después de atender una denuncia ciudadana durante la implementación de patrullajes preventivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos probables responsables del delito de robo con violencia.

Cuando efectivos de la Policía Estatal llevaban a cabo labores de seguridad en el poblado de San Pablo Atlazalpan, en esta demarcación, fueron abordados por una mujer, quien pidió apoyo luego de referir que unos individuos armados la despojaron de sus pertenencias, para posteriormente huir a bordo de un Chevrolet, tipo Corsa, modelo 2002, color verde.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De manera oportuna, los uniformados implementaron el despliegue de búsqueda e identificaron el paso de la unidad objetivo, a la que dieron alcance. En el sitio, tras identificarse, solicitaron a los tripulantes una revisión apegada al protocolo de actuación, en la que localizaron dinero en efectivo y un celular, al parecer propiedad de la víctima y entre las prendas de uno de ellos, un arma de fuego, tipo revólver, calibre 38.

Después de ser plenamente identificados y luego de dar a conocer los derechos que confiere la ley, Brandom “N” y Samuel “N” de 26 y 36 años de edad, respectivamente, fueron remitidos junto con lo decomisado ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) con sede en Chalco, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.